

Antrag

Nr.: 1

Klub der Freiheitlichen Bezirksräte

Wien - Rudolfsheim-Fünfhaus

An die
Bezirksvertretung
Rudolfsheim-Fünfhaus
Gassgasse 8-10
1150 Wien

Betrifft: Antrag der FPÖ-Fraktion zur Bezirksvertretungssitzung am 15.09.2016 bezüglich
Entfernung von Unkrautverwachsungen im Bereich Avedikstraße

Die unterzeichneten Bezirksräte stellen gem. § 24 GO-BV nachstehenden

A N T R A G

Die zuständigen Stellen des Magistrates der Stadt Wien werden ersucht die Unkrautverwachsungen im Bereich der Avedikstraße entlang der ÖBB-Begrenzungsmauer zwischen Rustensteg und Kreuzungsplateau Linzer Straße am gehsteigähnlichen Befestigungsteil zu entfernen.

B E G R Ü N D U N G

Das Erscheinungsbild dieses Straßenbereiches lässt erkennen, dass diesem Bereich seit längerer Zeit keine Pflege zuteil wurde. Darüber hinaus ist abzusehen, dass die Verwurzelung des Strauchwerkes die mit Kopfsteinpflaster ausgeführte Befestigung im Laufe der Zeit beschädigen wird.

Mag. Dietmar Kowarik
Klubobmann

Sylvia Hetlinger
Bezirksrätin

